

Hubertusmesse mit Rehglasch

HÖFLEIN / Nach der Jagd lud die Höfleiner Jagdgesellschaft rund um Jagdleiter Anton Rödler traditionell zur Hubertusmesse. Diese fand erneut bei der Hirschmann-Kapelle statt, wo die Waidmänner zuerst die Strecke präsentierten. Dann las Pater Adam Konopka die Messe.

Im Anschluss luden die Jäger zur Agape, wo sie mit Rehglasch, Punsch und Glühwein die Gäste verwöhnten.



Die Waidmänner versammelten sich nach der Hubertusmesse rund um Pater Adam Konopka und Bürgermeister Otto Auer.

FOTO: ZVG